
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和５年６月６日 

開 会  時  刻 午前 11時 10分 

閉 会  時  刻 午前 11時 20分 
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 ◎上村 和生 ○藤原 清史  久保  真  井村 貴志 

  野崎 隆太  野口 佳子   
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署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也、中谷 圭佑 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ 高校生議会について 

（１）参加申込状況について 

２ 議会ツアーについて 

（１）今後の受入状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

野村係長、中谷主事 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「高校生議会について」を議題として協議し、

高校生議会への参加申込状況等について、報告があった。また、質問内容に対する答弁内容

の作成及び当日の答弁については、令和元年度及び令和４年度と同様に各常任委員会の正副

委員長に依頼することを決定した。 

次に、「議会ツアーについて」を議題として協議し、今後の受入状況について報告があった。

また、議会ツアー時の質疑応答の対応について、進行役である副会長の裁量に委ね、臨機応

変に対応することとし、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ 高校生議会について 

  （１）参加申込状況について 

高校生議会への参加申込状況について、締め切りである５月 31 日までに参加申込

があった高校と議長役の希望状況等について、事務局から報告があった。 

次に、質問内容に対する答弁内容の作成及び当日の答弁については、令和元年度及

び令和４年度と同様に各常任委員会の正副委員長に依頼することを決定した。 

 

２ 議会ツアーについて 

（１）今後の受入状況について 

議会ツアーの今後の受入状況について、事務局から報告があった。 

次に、藤原副会長から議会ツアー時の質疑に対する応答について、あらかじめ回答

者の順番を決めておくのがいいのかどうか意見の聞き取りがあったが、他の委員から

は質疑の内容によって臨機応変に対応すべきとの意見があり、これまでどおり進行役

である副会長の裁量に委ねることとした。 

 

３ その他 

    昨日の産業建設委員会で、産業建設委員会委員による関連団体との懇談会の実施が

決定されたところであり、改めて当分科会委員に対して、産業建設委員長の野崎委員

から報告があり、他の委員からも賛同する意見があった。 

 

上記署名する。 

 令和５年６月６日 

 

会   長 


